



Antwort zur Anfrage Nr. 0772/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Toiletten Rheinufer (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund eines gemeinsamen Antrages der SPD, Bündnis 90 / DIE GRÜNEN, FDP (Vorlage 0594 / 2015) wurde die Verwaltung bereits gebeten, ein Konzept zur Errichtung eines dauerhaften Weinprobierstandes am Rheinufer unter Einbezug der „Mainzer Winzer“ zu erstellen. Konkrete Ergebnisse bezüglich eines geeigneten Standortes liegen aber bislang noch nicht vor.

Wird bei der Umsetzung des Weinstandes auch – wie von uns bereits Ende der 1990er Jahre angeregt – eine Toilette gebaut?

Sollte ein solcher Weinstand errichtet werden, wird auch in diesem Zusammenhang geprüft, ob für die Besucher eine Toilettennutzung in zumutbarer Entfernung möglich ist.

Wenn ja, wird diese Toilette nur zu den Öffnungszeiten des Weinstandes nutzbar sein oder wird sie allen Passanten jederzeit bei einem Bedürfnis zur Verfügung stehen?

Sofern im Zusammenhang mit der Errichtung eines Weinstandes auch eine neue öffentliche Toilettenanlage gebaut werden sollte, ist davon auszugehen, dass diese dann auch der Öffentlichkeit dauerhaft zur Verfügung steht. Eventuelle Einschränkungen, möglicherweise zur Nachtzeit, wären aber im Einzelfall noch zu prüfen.

Wenn nein, an welcher Stelle wird die Verwaltung eine öffentlich nutzbare Toilette am Rheinufer einrichten....

Planungen zur Errichtung einer neuen Toilettenanlage bestehen derzeit nicht. Für die Errichtung als auch die Unterhaltung einer solchen Anlage stehen keine ausreichenden Haushaltsmittel zur Verfügung. In dem Zusammenhang ist aber darauf hinzuweisen, dass es im Bereich des Adenauerufers zumindest zwei Anlagen im Bereich des Kaisertors und nördlich des Hilton-Hotels gibt.

Mainz, 06.05.2015

Christopher Sitte
Beigeordneter